



EINWOHNERGEMEINDE LÜSSLINGEN-NENNIGKOFEN
GEMEINDERAT

Adresse Bürenstrasse 104, 4574 Nennigkofen
Telefon 032 621 69 57 / Fax 032 621 69 55
E-Mail gemeinde@luesslingen-nennigkofen.ch
Internet www.luesslingen-nennigkofen.ch

Budget-Gemeindeversammlung vom 13. Dezember 2018

Die Versammlung der 43 (Traktanden 1-2) und 44 Stimmberechtigten hat:

- Die Traktandenliste genehmigt.
- Christian Schlupe und Rolf Wyss als Stimmenzähler gewählt.
- Die Genehmigung des Protokolls der Rechnungs-Gemeindeversammlung vom 21.06.2018 durch den Gemeinderatsbeschluss vom 02.07.2018 zur Kenntnis genommen.
- Fürs Elektonetz Lüsslingen die mit der AEK Energie AG abgeschlossene Übergangsvereinbarung betreffend die Netznutzung und damit Stromlieferung im Ortsteil Lüsslingen mit zwei Enthaltungen genehmigt. Die Vereinbarung tritt per 01.01.2019 in Kraft
- Das neue Baureglement Lüsslingen-Nennigkofen mit einer Enthaltung genehmigt. Das neue Reglement tritt mit Genehmigung durch den Regierungsrat in Kraft.
- Das abgeänderte Reglement über das Begräbniswesen inkl. Gebührenordnung einstimmig genehmigt:
- Die Anpassung von Anhang 2 (Gehälter und Entschädigungen für Behördenmitglieder und nebenamtliche Funktionäre) der Dienst- und Gehaltsordnung einstimmig genehmigt und damit die Entschädigung des Gemeindepräsidiums angepasst.
-
- Das Budget 2019 genehmigt, welches
 - in der Erfolgsrechnung
 - bei einem Gesamtaufwand von Fr. 5'722'515.00
 - und einem Gesamtertrag von Fr. 5'881'100.00
 - mit einem Ertragsüberschuss von Fr. **158'585.00**
 - abschliesst.
 - und in der Investitionsrechnung bei
 - Ausgaben Verwaltungsvermögen von Fr. 3'463'500.00
 - und Einnahmen Verwaltungsvermögen von Fr. 175'000.00
 - mit Nettoinvestitionen Verwaltungsvermögen von Fr. 3'288'500.00
 - abschliesst.
 - In sämtlichen Spezialfinanzierungen mit einem Aufwandüberschuss abschliesst:
 - Wasserversorgung Fr. 95'710.00
 - Abwasserbeseitigung Fr. 117'880.00
 - Abfallbeseitigung Fr. 5'770.00
 - Elektrizitätsversorgung Ortsteil Lüsslingen Fr. 88'150.00
 - Bei den Volksschullehrkräften und Gemeindeangestellten in Anlehnung an die kantonalen Vorgaben für das Staatspersonal einen Teuerungsausgleich von 1 % gewährt.
 - Den Steuerfuss für die Natürlichen und Juristischen Personen auf 115 % der einfachen Staatssteuer (wie im Vorjahr) festgelegt.
 - Die Feuerwehersatzabgabe festgelegt wie im Vorjahr:
10 % der einfachen Staatssteuer, im Minimum Fr. 20, im Maximum Fr. 400.
 - Den Gemeinderat ermächtigt, allfällige Finanzierungsfehlbeträge gemäss vorliegendem Budget durch die Aufnahme von Fremdmitteln / Darlehen zu decken.

Die Versammlung wurde informiert:

- Dass die Gemeindeverwaltung über die Feiertage ab Donnerstag, 20.12.2018, 17.00 Uhr bis und mit 04.01.2019 geschlossen bleibt.
- Dass Gemeindepräsident Herbert Schluop und Vize-Gemeindepräsident Rolf Iseli per 31.07.2019 demissioniert haben, beide gehören der Liste «FDP + Parteilose» an. Für Rolf Iseli wird Ersatz-Gemeinderatsmitglied Esther Isch Luginbühl nachrücken. Für die Suche nach einer neuen Gemeindepräsidentin/einem neuen Gemeindepräsidenten wurde eine Findungskommission eingesetzt, die von Rolf Iseli präsiert wird. Im Anzeiger vom 06.12.2018 wurde die Vakanz bereits einmal ausgeschrieben, interessierte Personen melden sich bei Rolf Iseli, Herbert Schluop oder einem der Ortspartei-Präsidenten.
- Dass die ordentlichen Gemeindeversammlungen im kommenden Jahr wie folgt stattfinden:

Rechnungsgemeindeversammlung	Do, 13.06.2019, 19.30 Uhr
Budget-Gemeindeversammlung	Do, 05.12.2019, 19.30 Uhr.
- Über das Ergebnis vom Dorffest, welches äusserst erfreulich abgeschlossen hat.
- Dass am 30./31.08.2019 in der Feuerwehr im Zusammenhang mit einer schweizweiten Aktion ein Tag/Nacht der offenen Tore stattfinden wird. Mit der Aktion soll auf die Bedeutung des Milizsystems hingewiesen werden.
- Dass das Bauprojekt «Wohnen am Dorfbrunnen» fast fertiggestellt ist und man darauf hoffe, die Bauabrechnung Anfang 2019 abschliessen zu können. Von den 12 Wohnungen sind mittlerweile 9 vermietet und 8 wurden bereits bezogen. Zurzeit läuft die Planung für die Umgebungsgestaltung, für die der dem Projekt zugewiesene Erlös aus dem Dorffest 2018 verwendet wird.
- Über die Schliessung der Postfiliale im Hauptbahnhof. Ab dem 22.12.2018 müssen Einschreiben etc. in der Filiale Wengistrasse 26 abgeholt werden.
- Dass der Spitexverein Bucheggberg und der Verein Spitex Aare-Nord-SO per 01.01.2019 zum Verein Spitex Aare fusionieren werden.
- Dass der Gemeinderat an seiner Sitzung vom 03.12.2018 beschlossen hat, das alte Schützenhaus Lüsslingen vorerst weder zu verkaufen noch als Vereinslokal dem Skiclub Steil`Alva Nennigkofen zur Verfügung zu stellen, sondern weiterhin als Werkhof zu nutzen.

14.12.2018/HS/ms

